



# Klimaheld

## CO<sub>2</sub>-Fußabdruck – Was ist das überhaupt?

Der CO<sub>2</sub>-Fußabdruck wird auch ökologischer Fußabdruck genannt. Du kannst ihn dir bildlich wie einen Fußabdruck vorstellen. Er gibt an wie viel Fläche ein Mensch benötigt, um seinen Bedarf an Vorräten (Ressourcen) zu decken. Dieser Verbrauch wird daraufhin in Kohlenstoffdioxid (CO<sub>2</sub>) angegeben.

Wichtige Punkte, welche bei der Berechnung des Fußabdruckes mit einbezogen werden, sind die Herkunft und Art der verbrauchten Lebensmittel (Ernährung), genutzte Transportmittel (Verkehr und Mobilität), die Produktionsbedingungen von Bedarfsgegenständen (Konsum und Freizeit) und Wohnen sowie der Energieverbrauch.

## Wie groß ist dein CO<sub>2</sub>-Fußabdruck?

Wenn du deinen ökologischen Fußabdruck einmal genauer betrachten willst, dann kannst du ihn unter diesem QR-Code berechnen lassen:

Link für QR-Code: <https://www.fussabdruck.de/>



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages